

# 1. Mannschaft gewinnt in Bödigheim

29.09.2012 21:01 von Rechner Uli (Admin)

Bereits am heutigen Samstag standen für unsere beiden Seniorenmannschaften die Spiele auf dem Programm. Während unsere 1. Mannschaft in Bödigheim mit 2:0 das Spiel für sich entscheiden konnte, musste unsere 2. Mannschaft aufgrund Spielermangels die Partie gegen den FC Eubigheim2 absagen.

In Bödigheim konnte unsere 1. Mannschaft den dritten Saisonsieg im siebten Spiel unter Dach und Fach bringen. In beiden Halbzeiten konnte das Team um die beiden Trainer Oli Neeb und Uwe Bernhardt jeweils ein Tor erzielen. Doch vom Spielerischen waren beide Spielzeiten Welten voneinander entfernt.

In der ersten Halbzeit gab unsere Mannschaft eine solch starke Leistung von sich, die schon fast nichtmehr verbesserungsfähig ist, außer die Chancenauswertung. Von Beginn an wurden die Gegenspieler eng gedeckt, die meisten Zweikämpfe gingen gewonnen und Ball und Gegner laufen gelassen.

Im Gegensatz zur Startaufstellung in Eberstadt startete Martin Hornung für Alexander Dörr auf der rechten Seite.

Die erste Chance der Partie hatte David Holderbach nach nicht einmal zwei Minuten, doch der Distanzschuss konnte vom einheimischen Torwart gerade noch über die Latte gelenkt werden. Der Schlussmann vom FC sollte auch im weiteren Verlauf der ersten Halbzeit im Mittelpunkt stehen. Überwunden wurde der starke Bödigheimer Torwart kurz darauf nach einem Schuss von Uwe Bernhardt, jedoch wurde das Spielgerät noch auf der Linie geklärt.

Im Anschluss daran wurden weiterhin gute Möglichkeiten über die Außen herausgespielt, doch entweder scheiterte man am Bödigheimer Torwart oder an der mangelnden Konzentration vor dem gegnerischen Tor.

Zweimal Glück hatte die ansonsten gut gestaffelte Abwehr unserer Mannschaft in der ersten Halbzeit, als Bödigheim gute Kontermöglichkeiten nicht nutzen konnten.

In der 30. Spielminute folgte eine Schrecksekunde aufseiten des TSV: Während eines Sprints blieb Uwe Bernhardt plötzlich auf dem Boden liegen und musste daraufhin aufgrund einer Zerrung am Oberschenkel ausgewechselt werden. Somit fällt der nächste Spieler für die kommenden Spiele aus. Es scheint, als würde unsere Mannschaft gerade vom Verletzungspech verfolgt werden. Für Uwe Bernhardt kam Markus Fischer in die Partie, der in die Abwehr rückte. Dafür ging Oli Neeb in das Mittelfeld.

Geschockt von dieser Situation verlor unsere Mannschaft kurz den Faden, fand diesen aber recht schnell wieder. So wurden wieder Chancen herausgespielt, jedoch mangelte es zum wiederholten Mal an der

Auswertung. Ein Schuss von Matthias Keller konnte wieder auf der Linie geklärt werden.

Unmittelbar vor dem Seitenwechsel zappelte der Ball dann doch noch im Tor von Bödighheim. Jonas Aumüller schlug einen schönen Seitenwechsel zu Oli Neeb, der in die Mitte zu Sebastin Linsler passte. Dieser hämmerte das Spielgerät aus kürzester Distanz in die Maschen zur mehr als nur verdienten Führung.

Somit wurden die Seiten mit dem Spielstand von 1:0 für die Rot-Weißen gewechselt.

Beide Teams kamen nur sehr schleppend in die zweite Halbzeit. Große Chancen wurden fast keiner mehr herausgespielt.

Vieles gibt es auch eigentlich nicht über die zweite Halbzeit zu erzählen, nur dass Oli Neeb in der 83. Minute im gegnerischen Strafraum durch ein Foul gestoppt wurde. Den fälligen Strafstoß verwandelte Jonas Aumüller sicher zur verdienten 2:0 Führung.

Oli Neeb fasste den zweiten Spielabschnitt mit einer „ganz schwachen Halbzeit“ zusammen.

In dem sehr fairen Spiel verpasste es unsere Mannschaft bereits in der ersten Halbzeit den „Sack“ zuzumachen und dadurch musste bis kurz vor dem entscheidenden zweiten Treffer gezittert werden.

Aufstellung: Albrecht Morast, Oli Neeb, Manuel Stieber, Fabian Aumüller, David Holderbach, Matthias Keller, Jonas Aumüller(1), Martin Hornung, Stefan Link, Sebastin Linsler(1), Uwe Bernhardt.

Auswechslungen: Markus Fischer für Uwe Bernhardt

Lukas Schäfer für Stefan Link

Nico Künkel für Martin Hornung.

Ersatzbank: Matthias Ibach, Janik Schwarz.

Nach zwei Auswärtsspielen genießt unsere 1. Mannschaft am Sonntag (7.10.) gegen die Eintracht aus Walldürn2 wieder Heimrecht. Spielbeginn ist zu gewohnter Stunde um 15 Uhr.

Auch unsere 2. Mannschaft hat ihr nächstes Spiel am kommenden Sonntag. Um 13.15 Uhr steht das Rundenspiel in Ballenberg2 auf dem Programm.